

**PENGARUH MEDIA INTERAKTIF BERBASIS APLIKASI
QUIZZ TERHADAP MINAT BELAJAR SISWA PADA
MATA PELAJARAN IPAS KELAS V DI SD 1 COLO**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)**

**Oleh :
Nila Zuliana
NIM 2010310104**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2024**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : NILA ZULIANA
NIM : 2010310104
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Pengaruh Media Interaktif Berbasis Aplikasi Quizizz Terhadap Minat Belajar Siswa pada Mata Pelajaran IPAS Kelas V di SD 1 COLO

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 23 Januari 2024 sampai dengan 04 Maret 2024 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 16 Maret 2024



Farid Khoeroni, S.Pd.I., M.S.I.
NIP. 198310222015031003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818
 Faksimile 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama / NIM : Nila Zuliana / 2010310104
Fakultas /Prodi : Tarbiyah / Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Pengaruh Media Interaktif Berbasis Aplikasi Quizizz Terhadap Minat Belajar Siswa pada Mata Pelajaran IPAS Kelas V di SD 1 Colo

Telah diujikan pada 24 April 2024 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nadhirin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197205102000031002 Ketua / Penguji I	30-04-2024	
<u>H. Manijo, S.Ag., M.Ag.</u> NIP. 197203122007101002 Penguji II	02-05-2024	
<u>Shofwatun Nada, M.Pd.</u> NIP. 199106302023212049 Sekretaris Sidang	02-05-2024	
<u>Farid Khoeroni, S.Pd.I., M.S.I.</u> NIP. 198310222015031003 Dosen Pembimbing	07-05-2024	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	07-05-2024	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Nila Zuliana NIM 2010310104** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 04 Maret 2024

Yang menyatakan,



Nila Zuliana
NIM. 2010310104

MOTTO

“Direndahkan dimata manusia, ditinggikan dimata Tuhan, *Prove Them Wrong*” “*Gonna fight and don’t stop, until you are proud*”

“Selalu ada harga dalam sebuah proses. Nikmati saja lelah-lelah itu.

Lebarkan lagi rasa sabar itu. Semua yang kau investasikan untuk menjadikan dirimu serupa yang kau impikan. Mungkin tidak akan selalu berjalan lancar. Tapi gelombang-gelombang itu yang nanti akan bisa kau ceritakan”. ~*Boy Candra*



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah.. Dengan segala kerendahan hati saya dan dengan segala hal yang telah saya lewati, maka kupersembahkan skripsi ini kepada :

1. Kedua orang tuaku tercinta (Bapak Much. Kuat dan Ibu Win Sulistiyawati), yang telah mendidik, membimbing, dan mengupayakan banyak hal untukku dengan penuh kasih sayang serta selalu memotivasi dan mendoakan yang terbaik dalam menempuh pendidikan.
2. Kakak-kakakku tercinta (Kurniati, S.Pd.SD dan Noor Azizah, S.IP. dan Dwi Hermanto), yang senantiasa memberi dukungan, motivasi, serta mengarahkanku menjadi lebih baik. *You are my best brother and sisters.*
3. Adikku tercinta Andri Asyahmi, yang yang selalu menghiburku dan selalu membawa suasana menjadi menyenangkan. Serta terima kasih untuk selalu memberikan canda dan tawamu itu.
4. Kepada dosen pembimbing Bapak Farid Khoeroni, S.Pd.I., M.S.I., yang telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Teman-teman kelas PGMI-C angkatan 2020, yang selalu memberikan pengalaman yang menyenangkan serta memberikan banyak cerita dalam kisahku.
6. Kepada pemilik nama M. Agus Alfiilfa, terima kasih karena telah memberikan dukungan dan semua tenagamu untuk menghadapi orang sepertiku. Terima kasih untuk semua semangat yang kamu berikan, berkatmu saya mampu menyelesaikan tugas akhir ini.
7. Terakhir, terima kasih untuk diri sendiri karena telah mampu berusaha dan berjuang sejauh ini, mampu mengendalikan diri dari berbagai tekanan dan tak pernah memutuskan untuk menyerah sesulit apapun dalam proses penyusunan skripsi ini dengan menyelesaikan sebaik dan semaksimal mungkin, ini adalah pencapaian yang patut diapresiasi untuk diri sendiri.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakty
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِي	'a>lam ty
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Bismillaahirrahmaanirrahiim....

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq, inayah serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Media Interaktif Berbasis Aplikasi Quizizz Terhadap Minat Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPAS Kelas V Di SD 1 Colo”. Shalawat serta salam tak lupa saya haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW, yang membawa kita dari zaman kegelapan ke zaman yang terang. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri Kudus. Dalam penyusunan skripsi ini dari awal sampai akhir, penulis mendapatkan banyak bimbingan dan saran dari berbagai pihak. Untuk itu penulis perlu menyampaikan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc.,M.S.I selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus).
2. Bapak Prof. Dr. H. Nur Ghufron, S.Ag.,M.S.I selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus).
3. Ibu Hj. Retno Susilowati, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus).
4. Bapak Farid Khoeroni S.Pd.I., M.S.I selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, kritik dan arahan dalam penyusunan skripsi ini. Serta telah meluangkan waktu dan tenaga untuk dapat memberikan pengarahan dan bimbingan dalam skripsi ini.
5. Para Bapak dan Ibu dosen di Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus) yang telah memberikan banyak pengalaman, pengetahuan dan bekal keterampilan untuk penulis.
6. Kepala sekolah beserta seluruh dewan guru serta staff di SD 1 Colo yang telah menerima penulis dengan baik dan telah memberikan banyak ilmu pengetahuan serta pengajaran kepada penulis. Dan telah memberikan izin, bimbingan serta bantuannya dalam memberikan informasi dan lainnya yang berkaitan dengan penyusunan skripsi ini.
7. Kedua orang tua dan keluarga yang selalu memberikan dukungan serta motivasi kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Para teman-temanku, dan teman-teman seperjuangan PGMI-C 2020 yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan masukan selama penyusunan skripsi ini.
9. Semua pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan dalam proses penyusunan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan kebaikan yang berlipat ganda kepada beliau semua. Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata kesempurnaan. Oleh karenanya kritik dan saran yang sifatnya membangun akan penulis terima. Penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis ataupun pembaca.

Kudus, 4 Maret 2024



Nila Zuliana
NIM. 2010310104

